
          
 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 1 UCM CURICÓ. 

TEMA: ACADEMIA. 

 

FECHA:  Jueves, 30 de agosto de 2018 

LUGAR:  sala consejo edificio Carmen 

HORA INICIO: 08:40 

HORA TÉRMINO: 09:38 

 

INVITADOS  

NOMBRE  CARGO 

PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA VRAF 

MARCELO CASTILLO RETAMAL VRAC 

KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI DGE 

PILAR AHUMADA DELAFUENTE DIRECTORA SEDE CURICO 

MANUEL BAHAMONDES LORCA CCEE AGRONOMÍA 

KATHERINE OLAVE VELASQUEZ CCEE NUTRICIÓN Y DIETÉTICA 

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos mesa anterior 

 Estudiantes enviarán los temas a tratar en mesas, para poder avanzar y no repetir temas 
ya conversados. 

 DGE envió a CCEE y Federación el estado de avance de los acuerdos logrados. 

 Estudiantes, deben solicitar información en consejo de escuela y facultad, sobre los 
resultados de la evaluación docente (global) 

 Incentivar el buen uso de la evaluación docente. 

 Mejorar plataforma de evaluación y mayor número de caracteres para comentarios. 
 

Tabla: 

 Evaluación Docente, ítem evaluación ayudante 

 Profesores Part Time 

 CAP: atribuciones y alcance 

 Protocolo de ayudante 

 Tutorías 



          
 
 

PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, es aprobada por la unanimidad de los miembros de la mesa. 
 
Se inicia la sesión a las 08:40 
 
CCEE Agronomía, realiza consulta sobre las actividades académicas posterior a la celebración de 
las fiestas patrias en Los Niches., específicamente el día 14. 
VRAC, señala a estudiantes que según calendario académico hay clases normales, el sentido 
común nos indica no generar conflicto, a lo cual DGE agrega que debe existir una negociación 
entre profesores y estudiantes en el caso de aplazar las actividades académicas (cada carrera por 
separado). 
Directora de Sede señala que las posibles suspensiones de actividades, afectan la planificación. 
 
Evaluación Docente 
 
CCEE Nutrición, consulta sobre la posibilidad de tener la disponibilidad del horario del ayudante y 
que puedan postular el semestre anterior. 
VRAF incluir horarios de ayudantías en horarios de clases. 
VRAC, señala que es difícil realizar postulación antes del término del semestre, ya que deben 
cumplir con ciertos requisitos al momento de postular. 
Se puede entregar orientación y sugerencias para considerar el horario de ayudantías. 
DGE, recuerda a los miembros de la mesa que los horarios de las ayudantías, se acuerdan con los 
estudiantes. 
VRAC, las ayudantías son un servicio no una obligación. 
CCEE Agronomía, es importante que se pueda evaluar el ítem ayudante en la evaluación docente. 
VRAC, se podría implementar, señala además que pronto se pondrá en práctica la escuela de 
ayudantes, la cual incorpora los alcances realizados por el profesor Ibáñez. 
DGE señala que el reglamento del estudiante no incluye habilidades blandas. 
 
Protocolo Ayudante 
 
Ante la consulta de los estudiantes VRAC informa que la intención es comenzar el año 2019 con el 
reglamento y procedimientos del estudiante ayudante. 
CCEE Agronomía, informa que, su Directora de Escuela se encuentra interesada en mejorar y 
normalizar el proceso de ayudantías. 
VRAC, señala al respecto que los Directores de Escuela deben hacer el análisis de las asignaturas 
críticas. 
 
Prof. Part Time. 



          
 
CCEE Agronomía, consulta sobre los filtros y requisitos de contratación. 
VRAC, señala como en una mesa anterior que estos requisitos son responsabilidad de los 
Directores de Escuela. 
CCEE Nutrición, señala que existen en estos profesores criterios de evaluación dispares. 
VRAC, en reunión sostenida el día 26 de junio con Decanos y Directores de Escuela se alinearon las 
posturas al respecto. 
Señala además que se debe evitar que profesores part time evalúen prácticas. Se ha solicitado 
definir características del trabajo. 
 
CAP: Atribuciones y Alcances 
 
Integrantes de la mesa, señalan a estudiantes que el CAP nació para ir en ayuda de los estudiantes 
de 1° año y eventualmente de 2° año. 
CCEE Agronomía, consulta que injerencia tiene el CAP en el currículum. 
VRAC, no tiene injerencia, no realiza nivelación. 
Respecto a las atribuciones, estudiantes señalan que solicitaron una reunión con Alejandra 
Villarroel. 
VRAC, para finalizar señala que el CAP no es para todos y no puede exigir nivel de asistencia. 
 
Finaliza sesión a las 09:33. 
 
 
Acuerdos. 
 

 Estudiantes, deben realizar un levantamiento de las carreras que poseen evaluaciones el 
día 14, para conversar con profesores. 

 Revisar procedimiento y reglamento del ayudante para incorporar habilidades blandas. 

 Se realizará reunión en Los Niches, donde participen Directora de Docencia, VRAC, 
Directora de Escuela, CCEE y DGE., fecha tentativa jueves 6 de septiembre (se posterga ya 
que Directora de Escuela no se encontraba en la ciudad), se re agendará posterior a fiestas 
patrias. 

 Invitar a Directora de Docencia a próxima mesa (acuerdo mesa infraestructura). 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



          
 
 

Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE  FIRMA 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  
MARCELO CASTILLO RETAMAL  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
PILAR AHUMADA DELAFUENTE  
MANUEL BAHAMONDES LORCA  
KATHERINE OLAVE VELASQUEZ  
 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 
 


